



18.10.2013 – 14:41 Uhr

ikr: Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer besucht OLMA

Vaduz (ots/ikr) -

Am Freitag, 18. Oktober 2013, besichtigte Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer auf Einladung des St. Galler Regierungsrats Benedikt Würth die OLMA. Regierungsrat Würth begleitete Thomas Zwiefelhofer auf einem Rundgang. Die beiden Regierungsräte nutzten ihr Treffen um wichtige wirtschaftspolitische Fragen anzusprechen. Der Kanton St. Gallen und das Fürstentum Liechtenstein arbeiten im Wirtschaftsbereich sehr eng zusammen. Der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit im Rheintal wird von beiden hohe Priorität zugeordnet. Gerade die engen grenzüberschreitenden Beziehungen sind es, die das Rheintal zu einer innovativen Vorzeigeregion machen. Um diesen Standort zu stärken, konnte erst vor Kurzem das gemeinsame Vorzeigeprojekt zur Standortförderung, das neue Forschungs- und Innovationszentrum "RhySearch" in Buchs, aus der Taufe gehoben werden.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Simon Biedermann, Persönlicher Mitarbeiter des
Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100745572> abgerufen werden.